

(別添4)

第三者評価結果に対する福祉サービス事業者のコメント

令和 1年12月8日記載

今年度初めて第三者評価を受けました。行事と重なっていたこともありこの時期での対応でできるのだろうか等々不安でいっぱいでした。又、評価を受けることで職員も何もわからない中でのことでしたので不安を感じていたようでした。評価を受け見直す機会になれば良いと前向きに受け止めることにしました。

評価結果をいただき、職員間で話し合い進めてきたことが認められ、前向きに進んでいける後押しをいただけたように思います。地域とのつながり、忍者修行を通しての活動などより一層子供たちと一緒に職員も楽しめる活動にしていきたいと思います。

又、課題として上がってきた事項では、職員間でも話し合いを深め研修を行ってゆき保育の質の向上に努め、保護者とのコミュニケーションを取り保育に当たっていきたいと思います。

今回の評価を受け、職員一人一人が自分の保育を見直す良い機会になりました。今後、より良い保育サービスが提供できるよう努めていきたいと思います。

改めて、気付かなかったことに気づくことができ具体的なアドバイスをいただきました。ありがとうございました。

- * 公表の同意をした場合は、評価機関に、電磁的に作成し電磁的に保存した媒体及び当該媒体を出力した書面（署名及び押印をすること。）を提出すること。
- * 評価機関は、福祉サービス事業者から提出のあった当該書面を県へ提出すること。

泉保育園

園長 寺尾 明美 印